

Con un Festival Folclórico en la Plaza del Pradillo, el Hogar Extremeño culminó sus XXXV Jornadas Culturales

Fecha de publicación: 3/10/2016 0:00

Descripción:



El Hogar Extremeño de Móstoles ha celebrado este fin de semana el V Festival Folclórico "Ciudad de Móstoles" en la Plaza del Pradillo, que congregó a cientos de personas para presenciar las actuaciones de varios grupos de coros y danzas, entre ellos el grupo "El Miajón" de Móstoles. Entre los asistentes se encontraban el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez y el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Ángel Ortega.

Con este Festival culminaban las XXXV Jornadas Culturales que, desde el 2 de septiembre, ha organizado el Hogar Extremeño con actuaciones corales, danza, exposiciones, recitales de poesía o la entrega de la "Encina de Oro", con el objetivo de recuperar y mantener las tradiciones propias de la tierra extremeña sin renunciar a sus raíces.